



Journée de l'entrepreneur, quel impact ?

Réponses de l'organisateur.

mardi 9 octobre 2007, par [lpe](#)

Suite à la mise en ligne de l'article ci-dessous le 4 octobre dernier, l'association organisatrice de la journée de l'entrepreneur a contacté la rédaction du Petit économiste pour apporter quelques précisions :

- la journée de l'entrepreneur est une initiative privée de 3 acteurs économiques : Cabinet Ernst & Young, AFIC et CRM Company Group. Les financements sont donc d'origine privée et l'association ne bénéficie d'aucune subvention publique. Par ailleurs, de nombreux partenaires se joignent actuellement à ce mouvement national,

- ***L'objectif de cette journée est ambitieux : atteindre le même impact que la fête de la musique, mais pour l'entrepreneuriat,***

- *pour ce faire, l'idéal, serait que chacun, dans sa région, son département, développe des initiatives pour parler d'économie et en vulgariser l'approche. **La journée de l'entrepreneur invite donc tous ces "acteurs d'un jour" à se faire connaître auprès d'elle afin qu'elle puisse relayer leur parcours et leur assurer un relais médiatique national.***

Les témoignages sont ouverts sur le blog et par email : temoignage@journee-entrepreneur.fr

Article rédigé le 4 octobre 2007 :

C'est officiel, le **16 octobre** prochain, ce sera la **journée nationale de l'entrepreneur**, avant la **fête de l'entreprise du 18 octobre**... quel impact réel de ce type de journée ?

Cette journée nationale de l'entrepreneur devrait se renouveler chaque année à date anniversaire (plus sur www.journee-entrepreneur.fr)

Une occasion de constater que la France est à la traîne, que sa croissance ne dépassera pas les 2% cette année... ?

Cette initiative, soutenue par le Président de la République, permettra t-elle de modifier la tendance, certainement non, va t'elle nous redonner l'esprit d'entreprise ? on peut l'espérer, quoique en une journée, c'est un peu court !

Le Petit économiste, en collaboration avec le Club Pays Santon entreprises, va publier prochainement un dossier sur la Vendée, les clés de sa croissance, le parcours passionnant d'un territoire qui avance, elle est peut être là la clé : s'inspirer des initiatives qui ont fait leurs preuves, et y consacrer le budget adéquat. A propos, quel est le budget de cette journée du 16 octobre ??

Cécilia Rochefort.